

actu.fr

Trégastel. Le rond-point route de Lannion est ouvert

Rédaction Lannion

2-3 minutes

L'aménagement d'un rond-point route de Lannion, à l'entrée de Trégastel, a été mené à bien dans les délais.

Publié le 24 Nov 19 à 13:50



Le nouveau rond-point route de Lannion, à l'entrée de

Trégastel, a comme prévu été livré vendredi 22 novembre.

(©Le Trégor Gaël Descat)

Situé à l'angle de la **route de Lannion** et de la route du Dolmen, à l'entrée de **Trégastel**, le nouveau rond-point est désormais accessible à la circulation.

Malgré une météo très pluvieuse depuis plusieurs semaines, les travaux viennent de s'achever comme prévu le 22 novembre.

Les riverains satisfaits

La sécurité sur cet axe y a incontestablement gagné. Les riverains sont les premiers à s'en féliciter :

{ Avec le rond-point il n'y a plus de dangereux dépassements à la hauteur du carrefour.

Quand viendra la saison estivale, il sera aussi plus facile de déboucher en provenance de la rue du Dolmen ou du quartier de Golgon.

« J'habite à proximité, depuis que la vitesse est régulée je constate une diminution des nuisances sonores sans doute due aussi au nouveau revêtement de la route », remarque aussi un riverain.

Un bémol tout de même, l'association Trégor bicyclette, qui réclamait une prise en compte des cyclistes, n'a pas obtenu satisfaction.

Lire aussi : [Lannion. Trégor bicyclette écrit aux 57 maires de l'Agglo](#)

Le maire **Paul Droniou** s'en explique :

La législation ne permet pas la construction d'une piste cyclable dans un giratoire dont le rayon extérieur est inférieur à 15 mètres.

Un passage « vélo à pied » serait préconisé.

A noter : ce lundi 25 novembre, une circulation alternée a été mise en place. La réalisation des trottoirs est cette fois en cours. Seul l'axe Lannion-Trégastel est ouvert, il n'est pas possible de tourner vers la rue du Dolmen ou Golgon.